
 
Herr Metz von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN teilte mit, dass er sich enthalten 
werde, da noch innerhalb seiner Fraktion Beratungsbedarf bestehe. Es würde nämlich 
Sinn machen, bei der einzigen an dieser Stelle faktisch verbliebenen Ortsdurchfahrt eine 
Möglichkeit zu schaffen, die Hauptstraße zu überqueren. Es sollte daher geprüft werden, 
ob die hierzu einzig verbliebene Möglichkeit bebaut werden muss. 
  


